
Pièces 5 Pièces

Superficie 190 m²

Référence 485V3052M

Prix 945 000 €

Le Tignet
Maison à vendre (06530)
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Au calme absolu,  cette  maison de charme en pierre,  orientée au sud,  jouit  d'une

vue  panoramique  sur  la  campagne  environnante.  Conçue  avec  des  matériaux  de

qualité  et  articulée  autour  d'un  patio,  la  maison  offre  un  agencement  idéal.  Le

rez-de-chaussée  accueille  une  entrée  spacieuse  avec  toilette  invités,  une  belle

réception  comprenant  un  salon  avec  cheminée,  une  salle  à  manger  et  cuisine

Américaine équipée ainsi  que deux chambres,  une salle  de douche et  un cabinet

de toilette avec lave-mains. La chambre de maître avec sa salle de bains complète

occupe tout le premier étage et ouvre sur une ...

In  a  peaceful  setting,  this  charming  south-facing  stone  house  boasts  panoramic

views of the surrounding countryside. Designed with high-quality materials and built

around  a  patio,  the  house  offers  an  ideal  layout.  The  ground  floor  features  a

spacious  entrance  hall  with  a  guest  toilet,  a  beautiful  reception  area  including  a

living room with a fireplace, a dining room and an equipped open-plan kitchen, as

well  as  two  bedrooms,  a  shower  room,  and  a  washroom.  The  master  bedroom,

with ensuite bathroom, occupies the entire first  floor and opens onto a private 26

m² terrace.At pool level: an ...

AGENCE DE L'OLIVIER

2A et 4 RUE GRANDE - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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